

Cuba condamne l'incursion mercenaire au Venezuela depuis le territoire colombien



La Havane, 4 mai, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a énergiquement condamné ce dimanche l'incursion armée mercenaire sur le territoire vénézuélien depuis la Colombie.

Le ministre vénézuélien de l'Intérieur, de la Justice et de la Paix, Nestor Reverol, a dénoncé dimanche matin l'incursion maritime de paramilitaires sur le port de La Guaira, à une trentaine de kilomètres de Caracas.

«Toute notre solidarité et notre appui au Président Nicolás Maduro et à l'union civique et militaire du peuple bolivarien et chaviste qui lutte contre l'agression et la pandémie du Covid-19 » a tweeté le chef de la diplomatie cubaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/221654-cuba-condamne-lincursion-mercenaire-au-venezuela-depuis-le-territoire-colombien>



Radio Habana Cuba